

La porte de la Miséricorde

Au seuil du Jubilé, devant nous se tient la grande porte de la Miséricorde de Dieu qui accueille notre repentir et nous offre la grâce de son pardon

18/11/2015

PAPE FRANÇOIS

AUDIENCE GÉNÉRALE

Place Saint-Pierre

Mercredi 18 novembre 2015

Frères et sœurs, arrivés au seuil du Jubilé, devant nous se tient la grande porte de la Miséricorde de Dieu qui accueille notre repentir et nous offre la grâce de son pardon. Cette porte nous est généreusement ouverte, mais nous devons courageusement en franchir le seuil. En ces temps difficiles, l'Eglise est encouragée à ouvrir ses portes pour sortir avec le Seigneur à la rencontre de ses enfants. **De même les familles chrétiennes doivent ouvrir leur porte au Seigneur qui attend d'entrer, avec sa bénédiction et son amitié. Il ne force pas la porte, il demande la permission d'entrer.** En de nombreux endroits les portes blindées sont devenues normales. Une Eglise inhospitalière, ou une famille renfermée sur elle-même humilient l'Evangile et endurcissent le monde. La porte dit beaucoup de chose de la maison, comme de l'Église. Jésus est la vraie porte, qui nous fait entrer et sortir. Nous

devons passer sans crainte par cette porte et écouter la voix de Jésus. L'Église doit être reconnue partout comme un signe de l'accueil d'un Dieu qui ne te ferme jamais la porte avec l'excuse que tu n'es pas de la maison !

Je suis heureux d'accueillir les pèlerins de langue française. Je souhaite que vos familles fassent toujours du seuil de leurs maisons un signe de la Porte de la Miséricorde que Jésus ouvre à tous. Que Dieu vous bénisse !

source : vatican.va

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/la-porte-de-la-misericorde/> (20/01/2026)